

進学教室 T・M・T では、「先取り授業」を行っています。 ～ 先取り授業に取り組む生徒たちの様子をご紹介します ～

第12回(2015/10)

今回は小学校の4年生です。

* 第一寺島小4年生のMAさん

雨の日も風の日も、小さな体で頑張ってくれて頼もしい生徒です。そして、やることはしっかりとやっています。しかし、算数や国語といった勉強になると、もう少しの時間がかかりそうです。将来の可能性に十分、期待をしています。ですから、字をていねいに書くことから始めてください。ただ、やんちゃなだけでは困りますよ。あなたは女の子なのでからね。

* 第一寺島小4年生のHMさん

女の子らしい優しい生徒です。しかし、体の奥に秘められたパワーは計りしれません。今はまだその力を出してはいませんが、これからの成績に期待をしています。地道にコツコツと進む姿勢は好感がもてるのですが、世の中の空気をもう少し読んでください。いつになったら亀さんからウサギさんに変身するのもかも、期待をしているところです。待ち遠しい限りです。

* 押上小4年生のKK君

何しろ愛嬌があります。見ているだけでもいやされてしまうほどです。しかし、このままでは人生を生き抜いていくことが出来ません。もっと見た目の優しさに、勉強の鋭さを身につけてください。まああるだけではダメです。これからどんどん鍛えていきますからね。ダメであれば、算数は宇野先生に交代をしてもらって、鍛えてもらいましょうね。

* 押上小4年生のTS君

バリバリの野球少年です。一つのことに打ち込むことはとても良いことです。進学教室 TMTとしても、どんどん応援をしていきます。でも、頭の良い野球少年であれば、もっとカッコがよいので、早稲田実業中のような学校を目指してもらいたいと思います。そのための勉強をコツコツとやっていきましょう。勉強を省いては絶対にいけませんよ。わかっていますよね。

* 曳舟小4年生のAS君

物静かな少年です。しかし、限りない能力を感じることがあります。算数の力は未知数ですが、勘の鋭さは人並み以上です。これからその能力を磨いてください。そのためには、まずしっかりとノートをとるということです。そして、理論的に問題を考えてください。君ならば出来るはずですよ。期待をしているのは親だけではありませんよ。そのことを自覚してくださいね。